



## SMAN 3 ADAKAN REUNI AKBAR

# Kembangkan Pemikiran Bantu Sesama

**YOGYA (KR)** - Guna menyamakan persepsi serta satu pemikiran untuk membantu sesama, SMAN 3 Yogyakarta akan mengadakan reuni yang diselenggarakan Minggu (12/9) mendatang di rumah dinas walikota Yogya, Herry Zudianto. Selain reuni dan temu kangen, nantinya wadah yang tergabung dalam alumnus SMAN 3 Padmanaba ini juga bakal mengembangkan kegiatan sosial kemasyarakatan.

Ketua Panitia Syawalan dan Temu Alumni tahun 1968-1979, Noor Liesnani Pamela didampingi Sie Humas, Soeharto Mang-

kusudarmo kepada KR, Minggu (15/8) menuturkan, reuni akbar ini sangat istimewa sebagai ajang bertemunya para alumnus yang tersebar diseluruh nusantara bahkan luar negeri.

Banyak tokoh-tokoh terkenal yang merupakan alumni SMAN 3 Padmanaba seperti Anis Baswedan, Walikota Yogya, Herry Zudianto dan beberapa tokoh lain.

"Namun kami juga tidak menutup mata dari sekian banyak alumni yang sukses adapula yang kurang beruntung nasibnya. Maka dari itu dalam ajang

temu kangen ini kita juga akan memikirkan bagaimana langkah alumni kedepan untuk membantu mereka yang kurang beruntung misalnya tidak bisa menyekolahkan anak, butuh biaya pengobatan dan sebagainya," urai Noor.

Reuni akbar dengan tema "Saling Asah Asih Asuh dalam Ikatan Persaudaraan" ini didesain khusus dari alumni untuk alumni. Maka dari itu kegiatan pendukung seperti pentas seni dan hiburan murni diadakan secara spontanitas dari alumni itu sendiri. **(M-1)-f**

## Ngabuburit Ilmiah di Taman Pintar

**YOGYA (KR)** - Menunggu waktu berbuka atau *ngabuburit*, Taman Pintar mengadakan 'Ngabuburit Ilmiah ing Taman' selama 20 hari sejak Jumat (13/8) di Playground Taman Pintar mulai pukul 15.00-17.30 WIB. Sambil menanti waktu berbuka puasa acara ini diisi dengan kegiatan yang menyenangkan dan bermanfaat.

Kasi Humas dan Pemasaran Taman Pintar, Dra Erni Februaria MSi mengatakan selain diikuti oleh stand-stand yang menjajakan berbagai jenis jajanan untuk berbuka puasa, juga akan ada pertunjukan khas Taman Pintar yakni Demo Sains dan Ajang Kreativitas Sekolah di panggung kesenian. Ajang kreativitas ini akan dimeriahkan pementasan kesenian dari sekolah-sekolah di Kota Yogyakarta, seperti band, akustik, tarian, nyanyian, fashion show, biola tunggal, Nasyid, dan sebagainya.

Ngabuburit Ilmiah juga dimeriahkan dengan berbagai lomba, yakni Lomba Lukis Gerabah dan Lomba Fashion Show Busana Muslim untuk siswa TK dan SD untuk kelas 1-2. Informasi stand penjualan dan lomba dapat menghubungi sekretariat Ngabuburit Ilmiah di Taman Pintar Yogyakarta. (Nik)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005